

Zum Geburtstag ziert Tandem die Medaille

Radspportclub Thüle kurz vor der „heißen Vorbereitungsphase“ / Gruppen können Tandemfahrt gewinnen

Ab kommender Woche treffen sich die Organisatoren täglich. Für die Fahrt mit einem 20er- und einem 12er-Tandem können sich Fahrradfans bewerben.

VON CLAUDIA WIMBERG

Thüle. Während die Tour de France-Teilnehmer ihre Etappen absolvieren, startet die „Tour de Thüle“ in die „heiße Phase“ der Vorbereitung. Jeden Tag treffen sich die Organisatoren ab kommender Woche, um das Sportplatzgelände herzurichten, Leitungen zu verlegen und Fahnenmasten aufzustellen. „Ein strammes Programm“, betonte Vorstandsmitglied Rolf Schrandt und weiß um viele verlässliche Helfer.



Medaille mit Tandem.

Und wenn sich die rund 170 Radrennprofis im Nachbarland am Sonntag, 28. Juli, in Richtung Schlusspurt auf den Champs-Élysées aufmachen, fällt in Thüle der Startschuss für fünfmal so viele Teilnehmer. Neben dem 41. Volksradfahren rückt das 40. Tandemtreffen in den Fokus und der runde Geburtstag soll mit besonderen Programmpunkten gefeiert werden (MT berichtete).



Fahrradfans: Vorstandsmitglieder des Radspportclubs Thüle sind intensiv mit den Vorbereitungen beschäftigt.

Foto: cl

Ein 20er- und ein 12er-Tandem gehören zu Hauptattraktionen. Wer darauf Platz nimmt, überlassen die Gastgeber nicht dem Zufall, sondern fordern gemeinsam mit der Münsterländischen Tageszeitung Fahrradfans auf, sich diese Tandem-Touren mit einem kreativen Bewerbungsschreiben zu sichern. Wer also 20 beziehungsweise zwölf Leute (ab 18 Jahren) animieren kann mitzumachen, ist gefragt, in Wort und gerne auch in Bild mitzuteilen, warum gerade seine Gruppe gewinnen sollte. Am Ende entscheidet eine Jury über

die beiden besten Vorstellungen und die Sieger gehen dann auf den jeweiligen Gefährten auf die acht Kilometer lange Strecke durch die Natur. Verpflegung inklusive.

Rund 20 Kilometer erwartet an diesem Tag traditionell alle Radfahrer auf ihrem Rundkurs. Jeder Teilnehmer erhält eine Medaille, die dieses Jahr ein Tandem statt eines Fahrrades ziert. Bekanntermaßen erhalten die drei größten Gruppen neben einer Urkunde mit Gruppenfoto auch einen Pokal. Gleiches gilt auch für die drei größten Tan-

demgruppen (ausgenommen die Wettbewerbssieger). Alle Gruppen ab acht Personen erhalten eine Urkunde mit Foto und alle Teilnehmer nehmen an einer Verlosung teil. Die Schirmherrschaft des Events hat Bürgermeister Sven Stratmann übernommen. In die Pedalen treten werden auf einem Sechsertandem auch Christian Meemken, Josef Behnke, Willi Knuck und Rainer Schrandt als Gründungsmitglieder sowie Willi Müller und Joachim Nordenbrock, die unmittelbar nach dem Eintrag ins Vereinsregister Verantwort-

ung im Thüler Radspportclub übernommen haben.

Nach der Tour gibt es Unterhaltung auf dem Sportplatz. Mit Musik gratuliert die Big Band Bösel zum 40. Tandemtreffen.

Info: Wer mit seiner Gruppe die Tour auf einem der beiden Tandems gewinnen möchte, kann sich bei der Münsterländischen Tageszeitung, Stichwort „Tandem“, bewerben. Sie können Ihre Einsendungen an tandem@mt-news mailen oder an die MT, Moorstraße 5, 26169 Friesoythe schicken.